



新理事長就任のご挨拶

理事長 安藤 勇

今日は、NPO 法人 AIA 代表安藤です。AIA 設立の時から足立区を基盤に、この地域に住んでいる外国籍の人たちのため、日本語教育を行っています。2017 年に NPO 法人になりましたが、その目的や精神は変わっていません。

時代の変化に従って、移住者(移民)の数ははるかに増え、その新しいニーズも多様になりました。AIA は主に日本語教育に力を入れています。一般の移住者がかかえている問題の大事な解決口だからです。

NPO になっても、AIA は家庭的な雰囲気を保ち、これからも移住者の子どもや大人に役立てることを望んでいます。

スタッフ、ボランティア、この仕事を支えている恩人とその団体に心から感謝いたします。



新理事長の自己紹介とメッセージ

生まれはスペイン。国籍は日本。

AIA との関わりはその設立の時期から深い。AIA を支えている四つの団体の一つであるイエズス会の神父。

このアカデミーは最初から日本語の初心者、子どもも大人も、歓迎している。言葉の困難があつて、ここに来たら学校の勉強はわかり、楽しくできる。他のところで、なかなかできない相談も、ここでやってみたら気楽になる。

WELCOME !

NPO 法人 AIA 理事会・通常総会を開催

5月21日10時から11時30分まで、AIAの理事会と通常総会が岐部ホール(千代田区麴町)の会議室で開催されました。議案はすべて承認されました。

サマースクールと食事会

7月22日から24日までの3日間、サマースクールを行いました。3日間の子どもの学習者の延べ人数は28人、ボランティアさんは23人でした。

23日には、スタッフや学習者さんの手作りカレーをみんなで一緒に食べながらテーブルをかこむなど、子どもたちにとっても思い出に残る3日間となりました。



獨協大学 WAP 活動紹介

現在 AIA には、獨協大学のボランティアサークル WAP の皆さんが毎週持ち回りで来てくださっています。今回は、WAP の皆さんの活動をご紹介します。

獨協大学ボランティアサークルの WAP です。私たちは主に2つの活動を中心にボランティアを行っています。1つ目は国内活動です。その一環として、AIA さんでは毎週水曜日に学習支援のお手伝いをさせていただいています。また、あだち子ども食堂でのお手伝いも継続的に行っています。ご飯の前に子どもたちと遊んだり、調理・配膳のお手伝いをしたりしています。2つ目は海外での建築活動です。家族の生活の基盤となる家を、現地の方々と協力しながら建てています。長期休暇を利用して、発展途上国で交流をしながら活動を行っています。WAP はこれからも大学生だからこそできる活動を続けていきたいと思ひます。



新スタッフ紹介

はじめまして、松村と申します。4月よりスタッフとして AIA をお手伝いさせていただいております。皆さまとの「学びあい」を大切にしていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

☆彡♥☆彡♥これからの予定 ☆彡♥☆彡♥



☆10月27日(日)

ボウリング遠足(北千住)

☆12月

クリスマス会

詳細・ご参加の申し込みは、スタッフまでお問い合わせください。

皆様のご参加、心よりお待ちしております。